



Entrevista a Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de Morena, luego de la reunión de la coalición Juntos Hacemos Historia con funcionarios federales para analizar la creación del Fondo de Pensiones del Bienestar



DIPUTADO IGNACIO MIER VELAZCO (IMV). A ver miren, les voy a dar una exclusiva.

En 2002, el 13 de diciembre de 2002 se presenta una iniciativa por parte de Vicente Fox, en ese momento Presidente de la República, en el que solicita a Cámara de Senadores, como la Cámara de origen, que se haga uso de más de 20 mil millones de pesos de cuentas inactivas apeándose a lo que establece el 302 de la Ley del Seguro Social.

Y dispuso, no para beneficio de los trabajadores, no para un fondo solidario de complemento a pensiones, sino para crear una institución, dispuso de 20 mil millones de pesos del dinero de los trabajadores y le dio a otro uso. Y con ello, lo aprueba el Senado de la República el día 14, lo envían a Cámara de Diputados; la Cámara de Diputados lo recibe el 14 y lo vota el 15, y para el 24 de diciembre de ese 2002 ya estaba publicado el decreto.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-a-ignacio-mier-velazco-coordinador-parlamentario-de-morena-luego-de-la-reunion-de-la-coalicion-juntos-hacemos-historia-con-funcionarios-federales-para-analizar-la-creacion-del-fondo-de-pe/#more-281729>